



REBELS OF STEEL

DIE ACTION-SERIE AUSM POTT

Wir hatten schon öfter über die Serie »Rebels of steel« berichtet. Nun hat uns René Zimmermann eingeladen, ein Wochenende am Film-Set zu verbringen, um den Profis mal über die Schultern zu schauen. Also sind Doro und ich mal wieder ins schöne Ruhrgebiet gereist.

Wer denkt, dass hier ein paar durchgeknallte Hobby Filmer mit ihren Camcordern durch die Walachei hüpfen und ein paar Mopeds filmen, der täuscht sich gewaltig. Hier ist absolutes Profi Equipment am Start. Stunt Koordinator Leo ist mit seinem Kamerawagen unterwegs, um die ganzen Fahrscenen, Schießereien, Schlägereien und Explosionen einzufangen. Leo Plank von der Firma MCC Movie Cam Car und der Stunt Firma Haeger Stunt, hat bereits bei Filmproduktionen mitgewirkt wie z.B. John Wick, Matrix, Captain America, Hitman und Inglourious Basterds, um nur einige zu nennen. Er war schon für die Spezialeffekte bei Rammstein verantwortlich. Aber auch der Sprengstoffexperte und Waffenmeister Wolfgang ist ein Profi vom Fach, der ebenfalls in einigen Produktionen mitgewirkt hat. Also ganz großes Kino und wir mitten drin.

Handys auf Flugmodus, dass uns die Sprengladungen nicht um die Ohren fliegen während sie noch angebracht werden und absolute Ruhe, wenn gedreht wird. Naja, außer jemand vom Team stellt sich unpassend in die »Schusslinie« von Doro's Kamera. Sprengung: Ein Mercedes wird vorbereitet, um in die Luft gejagt zu werden, alle am Set sind gespannt wie die Szene gelingt, denn die Sprengszenen kann man nicht einfach wiederholen. Achtung! Ruhe und Aufnahme, da ertönt von hinten ein lautes »Halloooo«, die Stimme erkannte ich sofort, Doro ermahnte einen Mitarbeiter sich zu

ducken. Die Szene gelang am Ende aber trotzdem, die Sprengung war gigantisch und jeder am Set wusste spätestens jetzt, dass das Team vom TopRocker auch da ist.

Kurz zum Background der Serie: Der ehemalige Bundeswehrosoldat Ben führt eine Motorrad-Werkstatt mit dem Namen »Rebels of steel«. Er wollte seiner Vergangenheit den Rücken kehren. Doch da das Verlangen nach Gerechtigkeit in ihm immer noch stark verankert ist, kommt alles anders. Mittelpunkt der Handlung ist der Schutz unserer Kinder, so René Zimmermann.

Eine Serie, in denen die Rocker mal nicht pauschal die Bösen sind, wir dürfen also gespannt sein. Wer jetzt vermutet, das wird ein Verschnitt von irgendeiner amerikanischen Serie, dem kann ich ein ganz klares nein zurufen. Das sind echte Biker die da mitspielen und am Set lernte ich auch Dirk kennen, der langjähriger Member eines großen MCs steht René beratend zur Seite.

Das Wochenende war wie immer viel zu kurz, aber was wir hier erlebt haben war gigantisch, leider war das Wetter alles andere als toll, es schüttete ohne Pause. Das hinderte aber niemanden daran weiter zu filmen.

Wir vom TopRocker werden regelmäßig über dieses geile Projekt berichten und wir hoffen euch für diese Serie begeistern zu können, wir stellen euch die Mitwirkenden vor und halten euch über die Fortschritte auf dem Laufenden.

Danke an das gesamte Film Team
Doro & Timo

www.rebelsofsteel.com Fotos: Rebels of steel

